



CAROLINA VALDIVIA.

Muere a los 46 años ex subsecretaria de RREE Carolina Valdivia

PROFUNDO PESAR. También ejerció como canciller subrogante.

Ayer en la tarde se conoció el fallecimiento de la ex subsecretaria de Relaciones Exteriores durante el segundo gobierno de Sebastián Piñera, Carolina Valdivia Torres, causando dolor y conmoción en el mundo político y diplomático.

Su ex par de Salud, Paula Daza, dio a conocer la información en sus redes sociales, sin entregar detalles sobre la causa de la muerte de Valdivia, quien tenía 46 años y fue canciller (s) entre el 6 de febrero y el 11 de marzo de 2022, cuando reemplazó a Andrés Allamand y antes de que asumiera Antonia Urrejola.

“Con un profundo pesar despidió a una mujer y amiga intachable, mi querida Carolina Valdivia, exsubsecretaria de Relaciones Exteriores. QEPD Caro, un abrazo a toda tu familia y amigos”, escribió Daza.

“Con profundo pesar, lamentó la partida de Carolina Valdivia (...) La visión y el temple de Carolina fueron un enorme aporte a las relaciones internacionales y la defensa de los intereses de Chile. Mi cariño y un abrazo fraterno a su familia”, sumó la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei.

Carolina Valdivia era abogada de la Universidad Católica, master en Derecho y Economía del Instituto Ortega y Gasset, de la Universidad Complutense de Madrid, y egresada de la Academia Diplomática Andrés Bello. También fue una destacada investigadora del Centro de Estudios Públicos (CEP).

Eugenio García-Huidobro, abogado y también investigador del CEP, se mostró “muy

triste ante la temprana partida de la gran Carolina Valdivia (...) Nos deja una servidora pública excepcional y una persona extraordinaria. Que su inteligencia, profesionalismo y calidad humana inspire a todos quienes busquen aportar públicamente y hacer de Chile un mejor lugar”.

Antes de entrar al Ministerio de Relaciones Exteriores fue coordinadora ejecutiva de la Agencia ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya por el caso Obligación de Negociar un Acceso al Océano Pacífico, entre Chile y Bolivia; y coagente el caso Estatus y Usos de las aguas del río Silala.

DESTACAN SU LABOR

El también ex ministro de Sebastián Piñera, Ignacio Briones (Hacienda), escribió en sus redes sociales: “Pena enorme ante la partida de Carolina Valdivia, subsecretaria de RR.EE. en el gobierno del Presidente Piñera. Mujer brillante, culta y sencilla. Fue un honor conocerla y trabajar juntos. Mis sentidas condolencias a su familia”.

El senador Matías Walker, por su parte lamentó “profundamente la partida de Carolina Valdivia, mujer joven y brillante, que en materia de relaciones exteriores sirvió con inteligencia y apertura los intereses superiores de Chile, como subsecretaria, canciller (s) y ante La Haya. Este año tuve la oportunidad de escucharla en el Consejo de RREE. Realizó una exposición notable sobre la situación en Venezuela”. CS